

## LE MARCHÉ HEBDOMADAIRE FAIT SON GRAND RETOUR... DÉSORMAIS LE JEUDI

Très attendu par les Podensacaises, les Podensacais et des habitants des communes voisines, le marché hebdomadaire renaît grâce à la mobilisation des élus, accompagnés des services techniques et administratifs. Ensemble nous avons œuvré pour offrir à nouveau ce rendez-vous convivial et local, désormais fixé au jeudi.

C'est après une enquête approfondie, que nous avons fait le choix de vous donner rendez vous le jeudi, jour qui nous permettait de recruter un maximum de commerçants disponibles, dans des activités diverses parmi les plus demandées, privilégiant dans un premier temps des bancs en lien avec l'alimentation.

Cette offre variée vous permet de venir flâner tous les jeudis, de 8h00 à 13h00, devant des étals de fruits, légumes, fromages, cafés, fleurs, miel, et divers plats cuisinés sans oublier les saisonniers (fraises, cerises, ail) ainsi que le Rémouleur qui vient mensuellement, et de façon plus assidue à partir d'octobre, ou les permanences du SEMOCTOM.

Le marché se fait toujours sous la halle de la place Gambetta, rassemblant des commerçants avec leurs produits de qualité, contribuant à renforcer l'attractivité du centre bourg, l'augmentation de la fréquentation de ses commerces permanents, et permettant des moments de partage et de convivialité.

Son maintien, sa diversité et son développement, avec notamment l'arrivée d'un poissonnier le 17 juillet et d'autres commerces ambulants en prévision, ne seront possible que par une fréquentation régulière et croissante des habitants. Nous souhaitons de belles années au marché de notre commune.

Pour le groupe de travail, Jean-Luc Dégude

Nota: Au mois d'août, la baisse du nombre de commerçants sur le marché est tout simplement due au fait qu'eux aussi prennent des congés. Seront notamment absents La Tom à Lili, La Volaille de Gus, le torréfacteur et la fleuriste.

